

Rosario, diciembre de 2013

A Fundación Juncal

Sra. Marina Villalonga

Presente

La escuela N° 116 Santiago del Estero agradece a la Fundación Juncal el habernos permitido participar en su proyecto de concientización sobre seguridad, en particular "Seguridad en el hogar". La actividad planificada en talleres, para niños y padres, fue realizada por nuestros alumnos de las tres secciones de segundo grado, en ambos turnos. Dichos talleres resultaron muy motivadores para los niños que se transformaron en alegres "caza peligros" que inspeccionaron bulliciosamente toda la escuela en busca de potenciales riesgos para la seguridad. Esta actividad se extendió luego a los hogares, se contó con la entusiasta participación de las familias involucradas en el proyecto, gracias al taller para padres que se desarrolló con una nutrida presencia.

Creemos como ustedes que el compromiso y el respeto por nuestras vidas y la de los demás es producto de una educación consciente y programada, por eso agradecemos una vez más el trabajo desarrollado en esta institución y les agradecemos, desde ya, si continúan invitándonos a participar de sus futuras actividades.

Saludámosle atentamente

  
NORA DELAPFO  
VICEDIRECTORA



  
Susana Sanchez  
DIRECTORA